

## Press Release - Pressemitteilung - 2-10

### EAC unterschreibt Europäische Charta für Verkehrssicherheit

Brüssel/Berlin, 2010-03-02 - Mit der Unterzeichnung der Charta hat der EAC seine Bemühungen um die europäische Verkehrssicherheit ein weiteres Mal bekräftigt. „Sichere Straßen sind unser Ziel. Die Europäische Charta für Verkehrssicherheit mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln zu unterstützen, ist da nur logische Konsequenz“, sagte EAC-Präsident Peter Stuppacher im Rahmen der feierlichen Unterzeichnung in der Vertretung der EU-Kommission in Berlin.

„Verkehrssicherheit auf europäischer Ebene beginnt für uns mit Vereinheitlichungen der nationalen Verkehrsregeln. Jedes Land hat eigene sinnvolle Vorgaben geschaffen, in Zeiten offener Grenzen bewirken die vielen Insellösungen allerdings oftmals Verwirrung und provozieren damit gefährliches Fehlverhalten vonseiten der Autofahrer.“

In einem ersten Schritt wird sich der EAC ab dem Frühjahr 2010 für eine Harmonisierung der Warnwestenregelungen einsetzen, wobei er von der österreichischen Verkehrsministerin Doris Bures prominent unterstützt wird. Auftakt dafür bildet ein parlamentarischer Abend im Europäischen Parlament am 03. März 2010.

Pressekontakt:

#### EAC Europäische Automobil Clubs

Michaela Holz  
Rue Belliard 12, B-1040 Brüssel  
Tel.: ++49/30/2787 25 18  
Mail: michaela.holz@eac-web.eu

Weitere Informationen zur Charta: [www.erscharter.eu](http://www.erscharter.eu)

Über den EAC: Der Verbund Europäischer Automobil Clubs wurde 2007 gegründet. Ihm gehören Autofahrerorganisationen aus Deutschland und Österreich an: ACE (Auto Club Europa e.V.), ACV (Automobil-Club Verkehr), ARBÖ (Auto-, Motor- und Radfahrerbund Österreichs), ARCD (Auto- und Reise-Club Deutschland) und KS (Kraftfahrer-Schutz e.V.). Peter Stuppacher ist Generalsekretär des ARBÖ und seit November 2009 Präsident des EAC.